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記念パーティーでは、多くの方から思いを聴くことができ大変よかっ
たと思います。「ル ツネット」乙れからも私自身できる乙とをしっか
りやって関わっていきたいと思います。

8(日)第 25回大阪府都市緑化フェア

枚方市の開催です。開催テ マは「花と音楽にあふれたまちひらかた」 そ
のとおりに、ひらかた菊フェスティパルが同日開催となり、ひらかた宿街
道菊花祭、ひらかた宿ジャズストリー卜2009も催されました。西山瞳さん
の演奏を常念寺で久しぶり聴く乙とができました。意賀見神社では、小室
等・乙むろゆい親子のコンサートが5時半から 7時まで、夕暮れからのな
んとなくいい雰囲気で行われました。その後モ力的ジョガダイニングで、ジャ
ズ演奏の中の夕食、五六市も楽しんで、充実した楽しい一日でした。

9(月)香里ヶEコリオ竣工式

10 (火)-11 (水)枚方市議会文教常任委員会先進都市研修

横浜市「幼保小連携についてJ東京都杉並区「学校支援部と杉並区立
和田中学校教育改革について」

野村いくよの

活動日誌
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9月
6(日)市民と市長の地域対話集会(五常校区)

9(水)-25 (金)2009年第3回枚方市議会定例会
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日(水)日本民主教育政治連盟自治体議員会議日本教育会館

参議院議員 日政連会長輿石さんの講演がありました。民主党政権
になって、日教組との取り組みについて話していただきました。11 (金)2009年枚方市敬老のつどい

13 (日)枚方市立第二小学校新教室棟完成披露会
す土
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フでと新年おめ

昨
年
は
、
私
た
ち
に
と
っ
て
も
「
C
h
a
n
g
e
」
の
年
と
な
り
ま
し
た
。

8

月
初
日
の
衆
議
院
議
員
選
挙
に
お
き
ま
し
て
は
、
皆
様
か
ら
多
く
の
お
力
を
い
た

だ
き
、
民
主
党
は

3
0
8
議
席
を
獲
得
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
本
当
に
あ
り

が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。
そ
し
て

9
月
日
日
に
鳩
山
政
権
が
正
式
に
発
足
い
た
し

ま
し
た
。
政
権
交
代
実
現
!
と
な
っ
た
わ
け
で
す
。

第

1
7
3
回
国
会
が

(
臨
時
会
)
叩
月
お
日
か
ら
延
長
さ
れ
ロ
月

4
日
ま
で

開
催
さ
れ
、
そ
の
審
議
内
容
や
、
行
政
刷
新
会
議
の
下
で
の
「
事
業
仕
分
け
」
な

ど
、
今
ま
で
あ
ま
り
政
治
に
関
心
が
な
か
っ
た
よ
う
な
方
も
、
お
会
い
す
る
と
報

道
さ
れ
た
内
容
を
話
題
と
す
る
こ
と
が
多
く
な
り
ま
し
た
。
と
に
か
く
政
治
に
関

心
を
持
つ
人
が
増
え
た
こ
と
は
う
れ
し
い
こ
と
で
す
。
普
天
間
基
地
の
移
設
問
題

や
「
子
ど
も
手
当
て
」
の
財
源
の
問
題
な
ど
、
マ
ニ
フ
エ
ス
ト
を
実
現
さ
せ
て
い

く
た
め
に
は
ま
だ
ま
だ
越
え
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
山
は
あ
る
よ
う
で
す
が
、
ぶ
れ

ず
に
進
ん
で
い
っ
て
ほ
し
い
も
の
で
す
。
私
は
、
民
主
党
マ
ニ
フ
ェ
ス
ト
で
語
ら

れ
た
「
コ
ン
ク
リ
ー
ト
で
は
な
く
、
人
聞
を
大
事
に
す
る
政
治
に
し
た
い
」
と
い

う
こ
と
ば
を
信
じ
て
い
く
つ
も
り
で
す
。

昨
年
は
ま
た
、
新
型
イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ
が
猛
威
を
振
る
い
、

2
学
期
は
枚
方
市

内
の
学
校
・
園
に
お
い
て
も
学
級
閉
鎖
や
学
年
閉
鎖
、
学
校
閉
鎖
ま
で
さ
れ
た
と

こ
ろ
も
あ
り
ま
し
た
。
行
事
の
延
期
・
中
止
な
ど
も
含
め
、
対
応
に
苦
慮
さ
れ
た

こ
と
が
多
か
っ
た
よ
う
で
す
。
地
球
温
暖
化
な
ど
様
々
な
か
た
ち
で
今
ま
で
で
は

思
い
も
及
、
は
な
い
事
象
や
現
象
に
私
た
ち
の
生
活
が
脅
か
さ
れ
始
め
て
い
ま
す
。

厳
し
い
経
済
状
況
も
ま
だ
ま
だ
続
く
よ
う
で
す
。
格
差
の
拡
大
、
子
ど
も
・
女
性

の
貧
困
な
ど
課
題
は
山
積
し
て
い
ま
す
。
私
た
ち
が
本
当
に
安
心
・
安
全
な
生

活
を
送
れ
る
よ
う
に
す
る
た
め
に
も
、
こ
れ
か
ら
も
力
を
尽
く
し
て
い
く
決
意
で

す。
女
性
差
別
撤
廃
条
約
国
連
採
択
か
ら
初
年
、
男
女
共
同
参
画
社
会
基
本
法
制
定

か
ら
叩
年
、
子
ど
も
の
権
利
条
約
国
連
採
択
か
ら
却
年
が
過
ぎ
ま
し
た
。
私
た
ち

が
住
む
こ
の
国
で
は
、
ま
だ
ま
だ
人
権
が
根
付
い
て
い
な
い
よ
う
に
感
じ
ら
れ
ま

す
。
こ
れ
か
ら
も
「
平
和
・
人
権
・
共
生
・
環
境
」
を
基
軸
に
市
議
会
議
員
と
し

て
、
皆
様
の
思
い
も
し
っ
か
り
受
け
と
め
な
が
ら
、
ひ
と
り
ひ
と
り
が
大
切
に
さ

れ
る
社
会
の
実
現
に
向
け
て
と
も
に
歩
を
進
め
て
い
き
ま
す
。

今
年
の
夏
は
、
参
議
院
議
員
選
挙
が
行
な
わ
れ
ま
す
。
私
た
ち
ひ
と
り
ひ
と
り

が
つ
な
が
っ
て
い
く
こ
と
、
そ
の
力
に
よ
っ
て
政
治
を
変
え
る
こ
と
が
で
き
ま
し

た
。
子
ど
も
た
ち
の
今
・
未
来
を
明
る
い
も
の
と
し
て
い
く
た
め
に
、
今
年
も
皆

様
の
多
く
の
お
力
を
い
た
だ
き
な
が
ら
、
私
野
村
い
く
よ
も
全
力
で
と
り
く
ん
で

い
き
ま
す
。

本
年
も
よ
り
一
層
の
ご
指
導
、
ご
支
援
を
お
願
い
申
し
あ
げ
る
と
と
も
に
、
皆

様
の
ご
多
幸
を
お
祈
り
申
し
あ
げ
ま
す
。

13 (金)枚方市退職女性教職員連絡協議会しおん会

秋の親護研修「国立国際美術館ー大阪市立科学館J

15 (日)第一回五常文化祭

五常校区住民による作品展示と舞台発表がありました。様々 な才能を持っておられ
る方が多くおられるのに感動しました。四中吹奏楽部の演奏で始まり、香里ケ丘
コーラスの人とともに、秋に関係する歌を一緒に歌って終わりました。お抹茶の接
待もあって、紅葉を観ながらとてもいい雰囲気で、お菓子も美昧しかったです。

18 (金)一般質問を行いました。

枚教組教文担当者会講演「ともに学び、ともに生きるj
であい共生舎理事長津田茂樹さん

メセナ枚方20 (日)ベトナムトルンの演奏&語る会
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北河内・報道と人権を考える会総会

16 (月)監査委員研修会 I自治体財政健全化法についてJ
講師小西砂千夫さん(関西学院大学教授)

24 (木)民主党大阪府連総支部全議員合同会議

10月
3(土)竹内市長第2田市政報告会シンポジウム メセナひらかた

17 (火)北河内地区教職員組合2009教育改革フォーラム

「新指導要領の特設 I道徳jを読み解く~人権教育の視座から-J
講師 桂正孝さん(宝塚造形芸術大学教授)

4(目)枚方市立五常小学校運動会

8(木)枚方市追悼式の予定でしたが、大型台風が上陸するという乙とで早い
うちから中止となりました。

20 (金)第 49回大阪府市議会議員研修会

講演「議会の力で自治体が変わる」 慶藤義塾大学法学部政治学科教授 片山善博さん

10 (土)城北朝鮮初級学校で授業参観、その後「城北ハッキヨ

を支える会jの発足会と交流会

連合大阪北河内地区協議会第20周年記念レセプシヨン

21 (土)民主党 11区総支部定期大会

23 (祝)民主党躍進のつどい リーガロイヤルホテル

24 (火)-25 (水)民主党「女性議員ネットワーク会議j

2009年度総会 ・研修民主党本部

ロッジ舞洲

16 (金)民主党 11区常任幹事会

17 (土)市民活動に役立つ連続講座第2回「効果的な広報を学ぶj

(ソーシャルクリエイティブ「サステナJ)マエキタミヤコさん

11 (日)- 12 (月)
ふえみん婦人民主クラブー大阪泊まって府協

12 (月)r戦争あかん!基地いらん!09関西のつどい1

14 (水)-21 (水)2008年度決算決算特別委員会

25 (水)民主党全国自治体議員フォーラム2009年度全国研修会 ・総会

26 (木)文教委員協議会
22 (木)更女の会研修会裁判所傍聴

28 (水)老人クラブ連合会結成50周年記念大会
28 (土)日本軍「慰安婦J被害者の声に応えて、今こそ立法解

決を!全国同時証言集会 inおおさか

30 (月)枚方市議会第4回臨時議会
29 (木)韓国併合100年第2回講演会「蓮池透さんを迎えてj

講演「控致問題J~日朝間の対話こそ解決の道~
大阪平和人権センタ
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意見交換会

4(金)連合大阪河北地区協議会第19回総会&懇親会

5(土)枚方市議会議員研修会

池田市立池田中学校「マイタウンプロジェクト」の取り組みについて

12月
1 (火)連合大阪河北地区協議会枚方市議員団円月

1 (日)五常校区コミュ二ティ協議会

自治会長及び専門部会責任者合同会議
上期の報告がされ、特に五常夏祭りの乙とや、 C地区跡地問題につい
ての乙とが話題になりました。

S民主

豊中市立生活情

兵政連・子どもの未来研究会合同学習会

「豊中市における多重債務生活相談窓口の取り組み」
報センタ 「くらしかん」

4(水)民主党大阪府連男女共同参画委員会

昨年秋からは選挙態勢に入っていたので、久しぶりの委員会となりま
した。新人の方も多く参加していただきました。今年度は『女性の貧困j

を中心に活動していくとととなりました。
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6(日)民主党大阪府連選対委員会

メセナ男女共生フロア ・ウィルフェスタ

映画「マルタのやさしい刺繍J

7(土)外国にルーツをもっ教職員ネットワーク設立総会

及び記念パーティー'T"VTTTTγ"V'T"V'''V'''VへV'TTT"VTT
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野村いくよヒピースウオーケ

乙んなことを企画してみました!

10時に京阪光善寺駅集合

-枚方市香里が丘8丁目エン卜ツ山までウォ キング。

・ 「非戦の誓いの碑」・工ントツ山を見学。

・枚方公園駅までウォーキング。

・ランチ(実費)を枚方宿街道で

いかがですか。たくさんの方のご参加お待ちしています。

申し込み ・問い合わせ TEL.072 -841 -2990 

， 日々汗々野村いくよの
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2/27 (士)9 月 9 日 ~25日

当初の予定では、私の一般質問は12月議会が順番だ、ったのですが、急逮交代を して一般質問を行ないました。

民主連合議員団としては 3人目の質問者となります。議会の慣習で、 3人に一人が一般質問をする、というのが

ないようであるのですが、我が会派と しては、初めて 3人の一般質問となり ました。

野村いくよの質問事項は-

1 )男女共同参画推進条例とメセナひらかた男女共生フロア・ウィルについて

2 )子どもたちの学ぶ環境と学力保障について

3 )留守家庭児童会室入室対象拡大について

4)香里団地C地区跡地について φ 
野村いくよの質問

子どもたちに豊かな学びを提供するためには、施設面での整備・充実はもちろんのこと、

それに加えて、教職員の多忙化の問題を解消し、教職員がその力を子どもたちの教育に注ぐ

ととができる条件整備が不可欠です。教職員が安IL，¥して生き生きと子どもたちと向き合える

状況をつくることは、結果として子どもたちの学力保障につながると確信していますが、「長

時間労働者に対する医師による面接指導を始めとした労働環境の整備についての状況はつ

教育委員会としては、校長並びに衛生推進者を務める教頭による教職員の勤務実態の把握や、 i 

CT機器の整備や、特別支援教育コーディネーターを支援する非常勤講師の配置等など職場環境整

備を図り、負担軽減に取り組んでいます。労働安全衛生j去に基づく「長時間勤務者への医師による

面接指導」については、 2010年度からの制度運用開始に向け調整を進めているところです。

- 人事案件2件

固定資産評価審査員会委員の選任ー人権擁護委員候補者の推薦について

φ 
香里団地C地区は、 UR都市機構の建て替えに伴い、空き地になって 3年が過ぎ

ようとしています。防犯面や安全面で不安があり、まちづくりの観点からも長期間

空き地のままでは望ましくないと思っていますが、どうなっているのでしょうか。

乙の乙とについて市が直接関与することはできないが、地元の方々が地域の空洞化に不安を抱か

れないよう、的確な情報提供とあわせ、引き続き、周辺地域への説明責任を果たすよう都市再生機

構に申し入れていきます。

昨年の夏休み期間中に、 2児童会室において支援学級を使用し、障害のある 5、6年

生計5人を受け入れ試行されました。利用された保護者からは、校区外からの通室には

問題があったがおおむねよかったという感想があったという乙とでした。

本格実施lこ向けては、試行された拠点方式ではなく、障害のある 5、6年生も児童会

室でともに過ごす乙とが基本であること。「ともに学び、ともに育つ」理念は児童会室で

も同じことであり、 5、6年生で入室を希望される子どもがすべて一緒に児童会室で過

ごすことができる乙とも視野に入れて、対象拡大を検討されていく乙とを要望しました。

野村いくよの要望

留守家庭児童会

室の入室対象拡

大について

12月 7 日 ~ 18 日

一般会計補正予算で、「基礎学力向上プロジェク卜事業経費」という名目で、小ー中学校での放課後自学自習支援システ

ムをさらに整俄するために、パソコン等設置と小学校の図書購入費の増額が図られ、図書台帳の電子化もされます(図

書環境の充実は、以前から要望していたのですが、専任司書の必要性も協議会では訴えました)。

i I C Tデジタルテレビ設置事業経費」で電子黒板の分は減額されましたが、地上デジタル対応テレビは設置されます。

- 条例案件4件

「市立枚方市民病院事業の使用料及び手数料条例の一部改正」で、人間ドックの受診料金の見直しが行なわれました。

「枚方市男女共同参画推進条例の制定j総務委員会に付託されました。

子どもたちの学

ぶ環境と学力保

障について

教職員の多忙化の解消については、事務量の精査と、教職員の定数増、少人数学級の実施を要望。

野村し1くよの質問

香里団地C地区

跡地について

野
村
い
く
よ
の
最
新
情
報
よ
り
:

12月 5日(土)朝7時10分に集合して、議員研修に行きました。

行き先は、池田市立池田中学校。研修内容は、池田市立池田中学校「マイタウンプロ

ジェク卜の取り組みについて」

2年ほど前の職場体験学習を地域にお願いしたことから始まるマイタウンプロジェク

トだそうですが、昨年秋からDJ (土曜授業)や「よのなかJ科的授業が始まったそうです。

そのDJを8時半から見学させていただき説明を受けてきました。対象は2、3年生

で8時半から30分ほど講義があり、その後1時間プリント学習。そのプリント学習の時

に、 ATと呼ばれるボランティアアシスタントティーチヤーが生徒の疑問に答えたり、

一緒に問題を解いたりします。大体常時75人ぐらいがDJを受けているそうです。AT

には50人ぐらいが登録されているそうです。DJ (土曜授業)は、和田中学校の夜スベ

とは異なり、その中学校の教員が授業を行っています。

「どんな子どもたちも受け入れよう」という学校の基本理念があり、教職員と子ども

たちとの信頼関係を築いていくことを最優先されています。その結果が学力の向上にも

つながるということです。また、 PTAだけではなく地域全体で子どもたちの育ちを支

援していく、という乙とでマイタウンプロジェクトの取り組みがされ、 300人ぐらいの

地域の人が登録されているそうです。
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「しんどい気持ちJに寄り添います ということで、相談専用電話が開設されました。名前

を名乗る必要がなく、もちろん無料です。どうしていいかわからない、どうしょうもない状況

に陥ってしまった場合などます、はお電話を...I 他にも様々な相談機関はあります。とにかく

一人で悩まないで、まずはどこでもいいので相談を!

民主党大阪府連では.. • 

10月11日の定期大会で、樽床衆議院議員が代表に就任されました。役員の新

体制が決まり、私は男女共同参画委員会事務局長と選対委員を引き続き務める

ことになりました。男女共同参画委員会では、今年度「女性の貧困」を中心に

学習をする計画です。ご意見などありましたら、またお聞かせください。
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議案は・

・ (一般 ・特別 ・企業会計)補正予算案件 9件

- 契約締結案件 1件

- 財産取得案件 1件

災害対策用防災無線(デジタルMCA無線機)を購入。

- 指定管理者の指定案件 1件

枚方市立火葬場の指定管理者が決定されました。指定期間は2010年4月1日から 3年間です。

委員会 付 託 さ れた男女共同窓画推進条例っマ

12001年に策定された男女共同参画計画に基づき、男女共同参画社会の実現をめざした取り組み

の実効性を高めるため、 市の施策の基本となる事項などを既定した条例を制定する」を理由と して

提案されたのですが…私自身、女性の視点と教育を中心に議会活動を続けてきたわけで、、この条例

制定には、強い思い入れがあります。しかし、「市民にわかりにくい」ということで、継続審議に

なりました。 「枚方市人権尊重のまちづくり条例Jがありますが、それと同じように人権に関わる

条例で、どの項も重要な内容だと私は思うのですが…


